

Face au silence de la préfecture

AGISSONS !

**MERCREDI 16 OCTOBRE
14h30**

**MOBILISATION
à Evry
rue des Mazières,
en face de la Préfecture**

- Pas de réponse aux demandes de 1er titre de séjour
- Depuis juillet, accès à la Préfecture exclusivement en numérique
- Ruptures de droits répétées



VENEZ NOMBREUX ! Avec ou sans papiers



APPEL À TOUS LES ÉTRANGERS ET CEUX QUI LES ACCOMPAGNENT

Que fait la préfecture ?

Depuis mi-juillet, l'accès physique à la préfecture d'Evry n'est plus possible sans rendez-vous. Pour avoir un rendez-vous, il faut remplir un formulaire sur internet pour aller au point d'accès numérique...mis en place pour apporter une aide aux personnes n'ayant pas accès au numérique ! Quelle contradiction !

L'administration persiste dans le tout numérique alors même que l'avis du Conseil d'Etat ne va pas dans ce sens. Nous demandons l'ouverture de guichets avec de vraies gens.

Les 1ères demandes de titre de séjour AES (VPF ou travail) attendent depuis bientôt 3 ans. Pourtant en janvier la préfecture a demandé de déposer tous les dossiers en ligne, « pour aller plus vite ». Beaucoup ont fait ce travail énorme et compliqué mais à début octobre, **rien n'avance.**

Plus de 10 000 dossiers en attente sont au point mort ! Des personnes sont sous récépissé depuis 3 ans. Là non plus **rien n'avance.**

Les demandes de plein droit, déposées sous ANEF, pour un premier titre ou un renouvellement, attendent plusieurs mois, pour certaines depuis 1 an. Ruptures de droits et prolongations d'instruction. **Rien n'avance.**

AES : Admission Exceptionnelle au Séjour

VPF : Vie Privée et Familiale

ANEF : Administration Numérique des Etrangers en France

